

Homework for Level Three

Date due: 01/12/2024

الواجب البيتي للمستوى الثالث

تاريخ التسليم: 2024/12/01

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة أسماء الأشارة للأسم المفرد المذكر والمؤنث القريب (هذا - هذه) على الصفحة 44 من كتابي 3. بهدف ترسيخ فهم الطلاب وتمكينهم من إستخدام أسماء الإشارة بشكل صحيح في الكتابة والتحدث.
- مراجعة نص (أحبُّ الحَيوانات) مع نشاطات التعبير الشفهي على الصفحات 42-43 من كتابي 3 لتوسيع قاعدة المفردات وتطوير مهارات المحادثة.
- حل التمارين أدناه لترسيخ الفهم والإستيعاب.
- Revise the subject of (Demonstratives) for close Singular Masculine and Feminine (هذا - هذه) on P.44 in My Book3 to ensure comprehension and enable students to use Demonstrative pronouns correctly in writing and speaking.
- Revise the subject of (I Love Animals) with oral expression activities on P.24-43 in My Book 3 to further extend vocabulary and develop speaking skills.
- Do the exercises below to verify understanding and comprehension.

التمرين الأول: : كتابة العبارات التالية 5 مرات تحتها لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

Exercise 1: Write the following terms 5 times below in preparation for spelling assessment in the classroom.

هذا أرنب - هذه بُشري - هذه زرافة - هذا عزال - هذه مُسْتَشفى - هذه آمنة - هذا فائز

.....

.....

.....

.....

.....

التمرين الثاني : ضعوا الأسماء التالية في الصف المناسب من أسماء الإشارة في الجدول التالي:

Exercise 8: Write each noun in the appropriate row according to the Demonstrative in the following table:

أخي - جريدة - حلزون - سماء - شمس - مربع - قرد - ثوبي - مائدة - تمساح - زينب - دائرة

هذا						
هذه						

التمرين الثالث: إملأوا الفراغات في الجمل أدناه باسم الإشارة (هذا) أو (هذه):

Exercise 3: Fill in the blanks in the following sentences with either demonstrative (هذا) or (هذه):

- شجرة ضخمة.
- الأسد سريع.
- النهار عميق.
- الزرافة طويلة.
- الولد ذكي.
- أرنب قصير.



التمرين الرابع : حوّلوا الجمل في الجدول أدناه من صيغة المفرد المذكر إلى صيغة المفرد المؤنث وغيّروا ما يلزم:

Exercise 4: Convert the singular Masculine sentences in the table below into singular Feminine and change what's needed:

المفرد المؤنث (singular Feminine)	المفرد المذكر (singular Masculine)
	هذا طفل صغير.
	هذا الطالب مهذب.
	هذا الفلاح نشيط.
	هذا المعلم مخلص.
	هذا الرجل يعمل في المكتب.

التمرين الخامس : أكتبوا ثلاث جمل مفيدة واصفاً كل صورة في الجدول أدناه:

Exercise 5: Write three meaningful sentences describing each picture in the table below:

	<p>..... -1</p> <p>..... -2</p> <p>..... -3</p>
	<p>..... -1</p> <p>..... -2</p> <p>..... -3</p>

التمرين السادس: كتابة حوار (أحبُّ الحيوانات) على الصفحة (43) من كتابي 3 بهدف تطوير قابلية الكتابة.

Exercise 6: Write the Text (I Like Animals) on P.43 in My Book-3 to develop writing skills.

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....



.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....

.....
.....

